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Julia Casamasso enviou ofício à Prefeitura pedindo tarifa zero no domingo

PELO local é possível identificar montanhas de lixo na calçada

MURO com rachaduras em imóvel da Enel preocupa os pedestres

Passagem de graça para eleição do Conselho Tutelar
Vereadora pede tarifa zero para facilitar o acesso aos locais de votação

Coleta de lixo na Rua Dr. Joaquim Moreira 
não vem sendo regular e calçada fica suja

Lixeira está danificada e com o lixo transbordando

Moradora do Retiro fica mais de 24 horas 
sem energia elétrica e pede solução

Muro na Fonseca Ramos está com 
rachaduras que preocupam pedestres

CTO promove mês 
inteiro de ações em 
apoio ao Outubro Rosa
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Diário nos bairros

Rogerio Tosta – especial para o Diário

Com objetivo de facilitar o 
acesso das pessoas a eleição do 
Conselho Tutelar em Petrópolis, 
a vereadora Julia Casamasso, 
representante da Coletiva Fe-
minista Popular, enviou ofício à 
Prefeitura de Petrópolis pedindo 
a implantação de tarifa zero no 
transporte público, no próximo 
domingo, 1º de outubro, para 
eleição dos três conselhos em Pe-
trópolis. A eleição vai acontecer 
das 8h às 17h, e a tarifa zero faci-
lita o acesso das pessoas que fo-
rem votar aos locais de votação. 

Para a vereadora, essa me-
dida é fundamental no estímu-
lo à participação popular para 
escolher os representantes que 
vão tratar das questões que ga-
rantam os direitos das crianças 
e adolescentes, conforme pre-
visão do artigo 131, do Estatuto 
da Criança e Adolescente (ECA). 
“Por conta da importância dessa 
entidade e seus representantes, 
é essencial que todas e todos 
participem da eleição do conse-
lheiro de sua comunidade, com-
parecendo em um dos 23 pontos 
de votação espalhados entre o 
primeiro e quinto distrito de Pe-

trópolis. A medida de tarifa zero 
seria uma forma do governo ga-
rantir a igualdade de locomoção 
de todos os moradores e incen-
tivar a participação popular”, 
justifica.

O benefício da tarifa zero já 
foi concedido anteriormente, por 
decreto, em Petrópolis, seguindo 
exemplo de capitais pelo Brasil, 
nas eleições estaduais e federal, 
em 1º e 2º turno, no mês de ou-
tubro de 2022. A posse dos con-
selheiros tutelares está prevista 
para 10 de janeiro de 2024 e o 
mandato, de quatro anos, vai de 
2024 a 2027.

PORTARIA PRE ADM 039/2023

O PRESIDENTE DA CÂMARA MUNI-
CIPAL DE PETRÓPOLIS NO USO DAS 
SUAS ATRIBUIÇÕES REGIMENTAIS,

RESOLVE
Art. 1º - CONSTITUIR Comissão Téc-
nica Temporária para estudo preliminar 
acerca da necessidade da criação/extin-
ção de cargos públicos objetivando alte-
rar a estrutura administrativa criada pela 
Lei Municipal n° 6.749/2010, com base 
no art. 9º da Lei nº 7.295/2015, compos-
ta dos seguintes servidores, sob a Presi-
dência do primeiro, vice-presidência do 
segundo e secretariado do terceiro:
- Rodrigo Camilo Ribeiro, matrícula 
439.232/96;
- João Paulo Viana Balbi, matrícula 
1126.105/12;
- Sergio de Souza Macedo, matrícula 
1056.061/11 
Art. 2º - A presente Comissão tem prazo 
de trinta (30) dias, prorrogáveis por igual 
período.
Art. 3º- A presente Portaria entra em 
vigor na data de sua publicação, produ-
zindo efeitos a partir de 02 de outubro 
de 2023.
Gabinete da Presidência da Câmara 
Municipal de Petrópolis, em 29 de se-
tembro de 2023.

Junior Coruja
Presidente

ATO ME ADM 126/2023

A MESA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
PETRÓPOLIS, NO USO DAS ATRIBUI-
ÇÕES QUE LHE SÃO CONFERIDAS 
PELA LEGISLAÇÃO EM VIGOR,

RESOLVE
Art.1º - EXONERAR, a pedido, do cargo 
em comissão de Assessor de Gestão de 
Departamentos, símbolo CC-1, a servi-
dora Camila Ferreira Azara, matrícula nº 
1580.102/19, conforme processo proto-
colado sob nº 1313/2023.
Art. 2º- O presente ATO entra em vigor 
na data de sua publicação, produzin-
do efeitos a partir de 01 de outubro de 
2023.
Gabinete da Presidência da Câmara 

Municipal de Petrópolis, em 28 de se-
tembro de 2023.

Junior Coruja
Presidente

Fred Procópio
1º Vice-Presidente

Octavio Sampaio
2º Vice-Presidente

Gilda Beatriz
1º Secretário

Domingos Protetor
2º Secretário

ATO ME ADM  127/2023

A MESA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
PETRÓPOLIS, NO USO DAS ATRIBUI-
ÇÕES QUE LHE SÃO CONFERIDAS 
PELA LEGISLAÇÃO EM VIGOR,

RESOLVE
Art.1º- NOMEAR, nos termos da Lei 
nº 6.749 de 04 de maio de 2010, bem 
como suas alterações posteriores, 
para ocupar o cargo de provimento em 
comissão de Assessor de Gestão de 
Departamentos, símbolo CC-1, Raquel 
Cristina Esteves Assumpção. Cargo 
vago em função do Ato Me Adm 126/23. 
Art. 2º- O presente ATO entra em vigor 
na data de sua publicação, produzindo 
efeitos a partir do dia 02 de outubro de 
2023.
Gabinete da Presidência da Câmara 
Municipal de Petrópolis, em 29 de se-
tembro de 2023.

Junior Coruja
Presidente

Fred Procópio
1º Vice-Presidente

Octavio Sampaio
2º Vice-Presidente

Gilda Beatriz
1º Secretário

Domingos Protetor
2º Secretário

CÂMARA MUNICIPAL DE 
PETRÓPOLIS
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Gabriel Miranda – estagiário

Um problema antigo 
vem afetando cada vez 
mais comerciantes e lo-
jistas das galerias próxi-
mas à Rua Dr. Joaquim 
Moreira, no Centro. No 
local existem duas ca-
çambas de lixo que ficam 
abarrotadas, sujando as 
calçadas e deixando um 
cheiro bem ruim pela 
rua. Isso porque, a cole-
ta nessa via não tem sido 
feita com regularidade.

Segundo informa-
ções de quem frequenta 
a localidade, os pedidos 
para retirar esse lixo e 
normalizar a coleta, já 
foram realizados. “Já 

Gabriel Miranda – estagiário

Moradores da Rua 
General Rondon, no Qui-
tandinha, reclamam da 
caçamba de lixo que está 
danificada, próximo ao nú-
mero 23, onde as duas co-
letoras estão com diversos 

problemas. E também tem 
uma grande quantidade de 
sacolas e resíduos que es-
tão ocupando parte da via.

Segundo informações 
dos moradores, mudaram 
a lixeira da Ponte Fones de 
localização para criar um 
estacionamento de motos 

na “rua projetada” que não 
sai nunca do papel. “Até aí 
beleza. O que tá insupor-
tável de conviver é com 
a precariedade do estado 
das lixeiras, sempre trans-
bordando de lixo e escor-
rendo líquidos estranhos 
e indesejáveis, tanto para 

rua, quanto para dentro da 
biquinha, podendo conta-
minar a água potável que 
todos pegam da nascente 
que tem ali”, afirmou uma 
moradora.

Procurada, a Prefeitu-
ra não respondeu até o fe-
chamento desta edição.

chamei os responsáveis e 
até agora ninguém resol-
veu esse problema, é uma 
montanha de lixo espalha-

da, do qual as duas caçam-
bas estão com a lotação 
acima do normal. A coleta 
precisa ser realizada com 

mais frequência, para 
evitar que a sujeira e o 
mau cheiro tome conta 
do local”, contou um pe-
destre. 

Outro pedestre afir-
mou que o lixo está to-
mando conta do local. 
“Fica um cheiro insupor-
tável por aqui, prejudi-
cando a todos que traba-
lham e passam por aqui. 
Essa reclamação vem 
sendo recorrente, pois 
essas duas caçambas 
sempre estão cheias de 
lixo e a coleta não é feita 
com frequência”, relatou 
um pedestre.

Procurada, a Prefei-
tura não respondeu até o 
fechamento desta edição.

Gabriel Miranda – estagiário

Uma moradora da 
Rua Ferreira Barcelos, 
no Retiro, denunciou ao 
jornal que está sem luz 
por mais de 24 horas, 
sendo que todas as resi-
dências da via estão nor-
malmente com energia, 

sendo o problema no fio 
que leva energia para a 
casa dela. 

Segundo informa-
ções da moradora, quan-
do ela ligou para a Enel 
foi dito que, houve uma 
visita técnica, porém, 
ela não recebeu ninguém 
para verificar o proble-

ma. “Eu estou há mais de 
24 horas sem luz em casa 
e não estou conseguin-
do trabalhar, pois uso o 
computador, como estou 
sem energia isso não é 
possível. Outro problema 
é referente às comidas na 
geladeira que estão es-
tragando, pois não está 

refrigerando e, com isso, 
vai se tornado cada vez 
mais difícil a minha situ-
ação”, relatou.

A Enel Distribuição 
Rio informou que enviou 
uma equipe ao local para 
verificar a situação e res-
tabelecer o fornecimento 
de energia.

Gabriel Miranda – estagiário

Pedestres que tran-
sitam e até mesmo es-
peram o transporte 
público na Rua Fon-
seca Ramos, logo no 
número 105, em um 
imóvel que pertence à 
Enel,relataram ao jor-
nal que um muro está 
com rachaduras de fora 
a fora, representando 
um risco.

Segundo informa-
ções de pedestres que 
transitam pelo local, se 
colocassem uma faixa 
de sinalização já iria 
ajudar bastante. “Fica 
bastante perigoso, en-
tão para a segurança 
das pessoas podia ser 

interditada essa área ou 
até mesmo ser realiza-
do um conserto. Pois ali 
é um ponto de ônibus, 
onde algumas pesso-
as ficam ali esperando 
o transporte público e 
com esse conserto sen-
do realizado, pode aca-
bar evitando uma pos-
sível tragédia”, afirmou 
um pedestre.

A Enel Distribui-
ção Rio informou que a 
área de engenharia da 
empresa está atuando 
para realizar a obra de 
reparos no muro o mais 
breve possível.

Procurada, a Pre-
feitura não respondeu 
até o fechamento desta 
edição.

O Centro de Terapia 
Oncológica (CTO) terá um 
mês inteiro de ações em 
apoio à campanha Outu-
bro Rosa. Com o slogan 
“Quem procura, cura”, a 
unidade de Petrópolis terá 
palestras sobre diferentes 
temas abertas ao públi-
co em geral. O objetivo é 
conscientizar e informar à 
população sobre a impor-
tância do diagnóstico pre-
coce para o tratamento do 
câncer de mama.

Oncologista do CTO, 
Carla Ismael explica que 
muitas pacientes ainda 
chegam com tumores de 
mama em estágios avança-
dos e destaca a importância 
do diagnóstico precoce. “Se 
a mulher notar um nódulo 
na mama, alguma altera-
ção na pele, não deve ter 
medo de procurar o mé-
dico. Quanto mais cedo a 
gente diagnostica o câncer 
de mama, maiores são as 
chances de cura. Nós temos 
muitas mulheres curadas 
aqui no CTO. É importan-
te a gente falar sobre este 
tema e mostrar que é uma 
doença que tem tratamento 
e que é totalmente curável”, 
diz.

A programação do Ou-
tubro Rosa no CTO começa 
nesta segunda-feira (2), às 
9h, com uma palestra sobre 

a importância da preven-
ção do câncer de mama. No 
dia 10 de outubro, às 10h, 
o assunto abordado será: 
“Os Benefícios Previdenci-
ários e Assistenciais para 
o paciente oncológico”. Na 
semana seguinte, no dia 17 
de outubro, às 9h, a progra-
mação continua com orien-
tações fisioterapêuticas no 
autocuidado das pacientes 
com câncer de mama.

Dando continuida-
de, no dia 20 de outubro, 
às 14h, o tema da palestra 
será: “Sexualidade e Cân-
cer”. Já no dia 24 de outu-
bro, às 9h, o assunto que 
será abordado é: “Imunida-
de - O alimento como fer-
ramenta de fortalecimento 
durante o tratamento onco-
lógico”. Em seguida, às 10h, 
o tema será “A importância 
do exercício físico no trata-
mento oncológico”.

No dia 26 de outubro, 
às 14h, a palestra será sobre 
Qualidade de Vida. No dia 
seguinte, 27 de outubro, às 
15h, serão abordados os mi-
tos comuns sobre o trata-
mento do câncer de mama.

E, para encerrar a pro-
gramação do Outubro Rosa 
no CTO Petrópolis, no dia 
31 de outubro, às 10h, a pa-
lestra será sobre os tipos de 
cirurgia para o câncer de 
mama.


